

# Obfelder erkämpft Silber im Kumite

Am Wochenende vom 28. Februar und 1. März fand in Wallisellen ein internationales Karateturnier statt. Es kamen rund 800 Athleten aus 25 Ländern an eines der grössten Karateturniere weltweit.

Es wurde in den Kategorien Team-Kata, Kata (Schattenkampf) und Kumite (kämpfen) um Medaillen gekämpft. Man sah tolle Leistungen, und auf den Matten wurde hart aber fair um jeden Punkt gefightet. Es nahmen auch zwei Karatekas aus Obfelden – Andrin Egger und David Grasic – sowie Anina Suter aus Jona teil. Die Karatekas trainieren im Karatecenter Ken Shi Kai Schwamendingen, unter der Leitung von Hakki Güldür, und zur Ergänzung und Abwechslung im Gojo-Ryu Karate-Do in Obfelden, unter der Leitung von Jure Batur und seinem Trainer Thomas Leu. Das intensive, spannende und abwechslungsreiche Training hat sich auszahlt. David Grasic erreichte im Kumite den 2. Schlussrang, und



Anina Suter, David Grasic und Andrin Egger. (Bild zvz.)

Anina Suter reichte es sogar bis ganz zuoberst auf das Podest.

Andrin Egger hatte leider Grippe, und somit gab es für ihn keinen Platz

auf dem Podest, obwohl er es probiert hat. Nun heisst es fleissig weitertrainieren, denn die nächsten Turniere stehen schon vor der Tür.